

Sitzung 2023-11-22

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Keine physische Post	22.11.2023
Zeit	18:00 - 20:14
Protokollant*in	Magnus, Josias W.
Redaktion	Jan R.
Anwesende	<ul style="list-style-type: none"> Ankündigung Spendenlauf "Fördervereins für in Not geratene Studierende der TU Darmstadt e.V." (7.12.) KoMa: Kaffeekocher ausleihen? (Daniel) (erledigt) CogSci-Student: IT Sprechstunde? Stellenausschreibung Students@School Karaoke Set-Up Übersicht (Jan) IAS: Glühweintopf ausleihen? (6.12.)
Anwesende online:	<ul style="list-style-type: none"> Ab 18:12: Prüfung der elektrischen Betriebsmittel Bis heute Abend Schrottwichtelteilnahme möglich (Dini)

Mitteilungen

- Tag der Lehre; Viele Vorträge über KI in Lehre
- Erinnerung: D120 sauber halten
- Tropfsteinhöhle kann aktuell nicht zuverlässig geöffnet werden
- Cloudflight hat Interesse an engere Kooperation; Ggf. Besuch auf Sitzung am 13.12.

Termine

- 29.11. 18:30 FSK FS03 S1|15 / 020
- 30.11. 13:30 LuST
- 01.12. ab 12:30 D120 belegt, bitte nicht stören (Nachbesprechung Ophase)
- 07.12., Weihnachtsfeier Physik
- 07.12., 16:00 - 17:00, Vorweihnachtliches Fachbereichskolloquium (+ Nikolausfeier D120 (!))
- 14.12., Treffen des Fachbereichs mit dem Kanzler (Meet the Board)
- 14.12., Weihnachtsfeier Mathe (vorläufiger Termin)
- 18.12.-22.12. Elektroprüfung

- 26./27.01.24 FB20-Party
- 03.-05.05.24 Ofahrt

Rückblick

- Meet the Board Vorstellung
- Zahlreiche Gremien
- SM-Team sucht Unterstützung
- Git-Day 2024 von Alex vorgestellt
- Schließung der Gruppenarbeitsräume der ULB
- Dreckwegtag angestoßen (diesen Samstag/Sonntag)
- Aktualisierung der FB-Gremienliste
- Schrottwichteln

Unterausschüsse & Gremien

“

Newsletter, Social Media & Co

- Nikolaus Spendenlauf
- Weihnachtsfeier (7.12.)
- Mensaumfrage

Aufgaben

- Neuanschaffung Fachschaftspokale
- Mailling-Listen-Admins gesucht

TOPs

“

Beschlussfähigkeit des Zukunftstreffens (Yannic)

- Termin: 13.1.-14.1.2024 (Sa./So.)
- Feedback: Haben Menschen Probleme damit, dem Zukunftstreffen eine Beschlussvollmacht zu geben?
 - "Wir beschließen folgendes Vorgehen für die Beschlussfähigkeit des Zukunftstreffens: Das Zukunftstreffen beschließt. Der Beschluss tritt jedoch erst nach der nächsten Sitzung in Kraft. Dort wird der Beschluss vorgestellt und bei mindestens einem Veto neu abgestimmt." <https://d120.de/beschluss/b39>
- Diskussion:
 - Beschlussvollmacht wäre überproportional viel Macht für Teilnehmer des Zukunftstreffen
 - Legitimation ist stark mit Teilnehmeranzahl verknüpft (aktuell mind. 14 Teilnehmer)
 - Kann zu erneuten langen Diskussionen auf der Sitzung führen
 - In der Vergangenheit gingen Theorie und Praxis auseinander
 - Tendenziell Probleme mit B39 => Diskussion wird auf Zukunftstreffen verlagert
- Mögliche Modelle:
 - Diskussion, Argumente aufschreiben & der Sitzung diskutieren
- Ergebnis:
 - Vollmachten werden in der Sitzung vor dem Zukunftstreffen für explizite Themen ausgesprochen

Beschluss		
Es wird B39 annulliert. Die Ergebnisse des Zukunftstreffens werden auf der darauffolgenden Sitzung erklärend vorgestellt und Fragen dazu werden ohne lange Diskussion beantwortet. Die Ergebnisse stehen einzeln nach Thema zur Abstimmung.		
Ja	Nein	Enthaltung
11	5	5

Neubeschaffung Fachschaftspokale (Yannic)

- <https://www.d120.de/bookstack/books/gesammelte-aktivit%C3%A4ten/page/beschreibung-ua-absolventinnen>
- <https://www.d120.de/bookstack/books/technische-dienste/page/zugangsdaten>
- Wir haben bald ein Haufen FSler:innen, die ihren Abschluss machen und nur noch 3 Fachschaftspokale
- Ich habe keine Zeit, mich darum zu kümmern
- Vielleicht neues Design, idc

Ergebnis:

- Joachim kümmert sich drum



Leitung für die Sommerphase 2024 (Daniel Si.)

- Wir brauchen eine Leitung für die Sommerphase
- Wer hat Interesse? Ergebnis:
- Wahl auf nächster Woche

“

Sonstiges

Dreckwegtag (Jonathan)

- Sofas sind nicht im Raum, wäre praktisch
- Mail wird rumgeschickt

Pflanzen im Glaskasten (Sascha)

- Ich habe sehr viele Pflanzen zum Überwintern, würde gerne welche davon auf der Fensterbank im Glaskasten bis zum nächsten Frühling hinstellen
- Ich werde mich selbst um die Pflanzen kümmern, es wird nur ein bisschen grüner im Glaskasten dadurch :)
- Zustimmung auf der Sitzung

Ablagefach im Alpha-Schrank (Sascha)

- Lucas Fach ist leer geworden, da er die Fachschaft verlassen hat
- Ich würde mich freuen dieses Fach zu übernehmen, werde aber Menschen den Vortritt lassen, die höheren Bedarf an einem Fach haben

Zusammenarbeit mit Sprachenzentrum (vgl. Mail 13.11)

- Philipp antwortet
- Zusammenarbeit ist erwünscht